

September 2003

Liebe Freunde und Gäste der 45. Nordischen Filmtage,
dear friends and guests of the Nordic Film days

Als offizielles / *As the official*

Festival Hotel der Nordischen Filmtage 2003 **Festival Hotel of the Nordic Film Days 2003**

ist es für uns eine besondere Anerkennung, aber ebenso auch eine Verpflichtung, Ihnen sowohl ein Zuhause fern der Heimat als auch dem Anlaß entsprechende Unterhaltung und Informationen zu bieten.

it is not only a special acknowledgement, but also an obligation for us to offer you entertainment and information in reference to the event as well as a home far away from home.

Wir möchten Ihnen die Gelegenheit geben, unser Haus als Treffpunkt für Ihre Termine zu nutzen und entweder in geschäftlicher oder in entspannter Atmosphäre Ihre Gespräche zu führen. Sie können somit nicht nur Ihre Zimmer zu Sonderkonditionen buchen, sondern auch Ihre individuelle Konferenz.

We would like to give you the opportunity to use our house as a meeting point for your business dates or to have conversations in a relaxing atmosphere. You can book a room as well as your individual conference at special conditions.

Einzelzimmer / single room: EUR 85,00
Doppelzimmer / double room: EUR 110,00

- inklusive Frühstücksbuffet / *including breakfast buffet* -
- pro Zimmer und Nacht / *per room and night* -

"Bitte geben Sie bei Ihrer Reservierung das Kennwort "Nordische Filmtage" an.
" *Please make your reservation under the key word "Nordic Film Days".*

Info- und Buchungshotline / *Info- and booking hotline*

+49-(0)451-142-2253
book@radissonSAS.com

Wir freuen uns schon jetzt, Sie in unserem Haus begrüßen und betreuen zu dürfen.
It would be a great pleasure for us to welcome and look after you in our hotel.

Mit freundlichen Grüßen / *Kind regards*
Ihr Festival Hotel / *Your Festival Hotel*
Susanne Schröder
Director Sales & Marketing

Radisson SAS Senator Hotel
Willy-Brandt-Allee 6 23554 Lübeck
Telefon: 0451/142-0 Fax: 0451/142-22 22
Email: book@radissonsas.com
Internet: www.radissonsas.de
www.senatorhotel.de



Radisson SAS
SENATOR HOTEL